

# *Rechazo contra el bloqueo norteamericano*

---



Por María Josefina Arce.

Apenas faltan poco más de 72 horas para que nuevamente la comunidad internacional se pronuncie en la ONU sobre el inhumano bloqueo económico, comercial y financiero que mantiene Estados Unidos sobre Cuba, y ya son muchas las voces que han expresado su rechazo a esa hostil política.

Cada año desde 1992 cuando se acerca la votación sobre el proyecto de resolución presentado por La Habana sobre la necesidad de poner fin a ese cerco, se intensifican las condenas contra esa unilateral medida, condenas que se repiten a lo largo de los doce meses.

Incluso cuando se inicia un nuevo período de sesiones de la Asamblea General no falta el repudio de los líderes mundiales al bloqueo, al que califican de genocida, fallido y obsoleto

Asimismo, la misma ONU y expertos independientes de ese organismo internacional en el campo de los derechos humanos, han señalado que las sanciones unilaterales, como el bloqueo estadounidense contra Cuba, juegan con la vida de las personas, carecen de lógica y deben cesar.

El experto independiente para la promoción de un orden internacional democrático y equitativo, Alfred de Zayas, aseguró a la agencia noticiosa Prensa Latina que las sanciones unilaterales son incompatibles

con las leyes internacionales y con un orden democrático y equitativo, además de que violan el derecho a la vida.

De hecho la hostil política norteamericana contra el pueblo cubano afecta sensibles esferas como la salud, la educación y la alimentación, al tiempo que impide el desarrollo de la Mayor de las Antillas.

Por su parte, el representante permanente venezolano ante la ONU, Rafael Ramírez, demandó a Estados Unidos que escuche el reclamo de la comunidad internacional y levante el bloqueo económico, comercial y financiero contra Cuba.

También en declaraciones a Prensa Latina, subrayó que su país mantiene una posición firme de condena, por eso, el 1 de noviembre Venezuela no solo dará su voto a favor de la nueva resolución, sino que alzará su voz junto al Movimiento de Países No Alienados, la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América y otras naciones para exigir el levantamiento del bloqueo, adelantó.

En territorio norteamericano también se suceden las expresiones de apoyo a Cuba, En la iglesia Bautista La Nueva Esperanza de Seattle se concentraron numerosos amigos del pueblo cubano, quienes aseguraron que es necesario terminar con ese bloqueo de una vez por todas.

El año pasado 191 de los 193 Estados miembros de la ONU votaron a favor del proyecto cubano de poner fin a esa política de carácter extraterritorial, mientras Estados Unidos e Israel se abstuvieron.

Ya son 25 las resoluciones aprobadas por la comunidad internacional en contra del bloqueo norteamericano, que viola las más elementales reglas del derecho internacional y constituye el más largo en la historia de la humanidad.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/145718-rechazo-contra-el-bloqueo-norteamericano>



**Radio Habana Cuba**